

Artikel vom 17.06.2022

Kinderhort Ergolding

CSU setzt sich erfolgreich für 60 000 Euro Förderung ein



Bayern ist das Familienland Nummer eins! Wir in Ergolding sind aufgrund des CSU-Engagements eine der familienfreundlichsten Kommunen im Landkreis Landshut! Dank unserem Landtagsabgeordneten Helmut Radlmeier erhält unsere Marktgemeinde für den Neubau des Kinderhortes im Mehrzweckgebäude einen Zuschuss von 60 000 Euro vom Freistaat (FAG-Mittel). Der Hort direkt neben der Schule ist bereits fertig, kann leicht erreicht werden und freut sich bei Kindern wie Eltern großer Beliebtheit. Wir machen zukunftsfähige Familienpolitik für eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie!

Text: Sebastian Kraft